

Jubilarenehrung des KMVU:

23 Sängerinnen und Sänger werden für 750 Jahre Chorsingen gefeiert

Jedes Jahr würdigt der Kirchenmusikverband Uri (KMVU) die engagierten Sängerinnen und Sänger, Dirigentinnen und Dirigenten sowie Organistinnen und Organisten für ihren langjährigen Einsatz im Dienst Gottes. Die diesjährige Jubilarenehrung wurde am Samstag, den 9. November 2024, in der Pfarrkirche Heilig Kreuz in Realp durchgeführt und vom Kirchenchor Realp musikalische umrahmt.



20 der 23 Jubilierenden zusammen mit dem Präsident Armin Wyrtsch (hinterste Reihe links)

Die Ehrung der Jubilarinnen und Jubilaren fand traditionell im Rahmen einer gemeinsamen Messe statt. In diesem Jahr stand der Gottesdienst unter dem Thema „Gott gibt alles – was gebe ich?“ und wurde von Präses Walter Arnold zusammen mit den 10 Sängerinnen und Sängern des Kirchenchores Realp gestaltet. Vor dem Gottesdienst hatten alle Teilnehmenden die Möglichkeit, in einer kurzen Vorprobe Lieder aus der Negro Spirituals-Liedersammlung und dem Kirchengesangsbuch einzustudieren, die später in der Messe gesungen wurden. Dank der engagierten Mitwirkung der Sängerinnen und Sänger erfüllte ein kräftiger Chorklang die Kirche.

In diesem Jahr haben die Jubilarinnen und Jubilare gemeinsam beeindruckende 750 Jahre aktives Singen erreicht. Unzählige Stunden gaben sie ihre freie Zeit her um mit Hingabe zu proben und zu singen. Ihr unermüdlicher Einsatz wird mit herzlichen Glückwünschen und einem kleinen Geschenk gewürdigt.

Gemeinsames Anstossen

Im Anschluss an den Gottesdienst waren die Jubilarinnen und Jubilaren zusammen mit ihren Mitfeiernden herzlich eingeladen zu einem gemeinsamen Apéro im Gemeindehaus Realp. An dieser Stelle einen herzlichen Dank an die engagierten Mitglieder des Kirchenchores Realp für die Köstlichkeiten und die

Gastfreundschaft. Bei gemütlichem Beisammensein und Köstlichkeiten hergestellt und serviert vom Kirchenchor Realp liess man den festlichen Anlass ausklingen.

Der Kirchenmusikverband des Kantons Uri spricht allen Sängerinnen und Sängern, Dirigentinnen und Dirigenten sowie Organistinnen und Organisten seinen herzlichen Dank aus. Ihr engagierter Einsatz und ihr grosszügiges Geben trägt massgeblich dazu bei, die Kirchenmusik im Kanton Uri lebendig und vielfältig zu gestalten.

Vorankündigung

Die nächste Jubilarenehrung findet am Samstag, 8. November 2025 in Bristen statt.

Die Jubilarinnen und Jubilare

20 Jahre Vereinsmitgliedschaft

Elisabeth Gisler Kälin
Margrith Schilter
Esther Dubacher
Hedy Niederberger

30 Jahre Vereinsmitgliedschaft

Hansruedi Z'Graggen
Agnes Schelbert-Zurbriggen
Berta Kehrl
Rosi Kieliger
Elisabeth Gnos
Markus Stadler
Lukas Thürig
Marianne Lute
Anita Walker
Bernadette Baumann
Brigitte Imholz-Müller
Marlis Mattli

30 Jahre Vereinsmitgliedschaft

Bernadette Baumann
Brigitte Imholz-Müller
Marlis Mattli
Gusti Baumann

40 Jahre Vereinsmitgliedschaft

Annamarie Echser
Berta Jauch
Margrith Hergler

50 Jahre Vereinsmitgliedschaft

Frieda Biedermann
Annaros Arnold-Schuler

für 55 und mehr Jahre Vereinsmitgliedschaft

Ursula Russi-Röhner (60 Jahre)

